

Bastelidee zum Fasching: Lustige Handabdrücke

An Fasching wird der Übergang in den Frühling eingeläutet. Für viele Christen beginnt nach dem Fasching die Fastenzeit. Das Fest ist aber für alle Menschen da, ganz egal mit welchem Glauben. Es ist Brauch sich an Fasching zu verkleiden und zusammen zu feiern!

Für viele Kinder ist es aber ein großer Spaß, mal in eine andere Rolle zu schlüpfen. Vielleicht habt ihr was zum Verkleiden zuhause? Ein Hut, ein Schal, eine Tasche oder ein altes Bettlaken reichen schon aus. Nicht alle Kinder mögen es, sich zu verkleiden. Das ist natürlich auch okay!



Diese lustigen Handabdrücke sind eine schöne Bastelidee für die Faschingszeit.

Der Fantasie sind dabei keine Grenzen gesetzt. Auch Tiere und Fahrzeuge sind einfach mit Handabdrücken zu machen.

Schritt-für-Schritt-Anleitung für den Clown

Ihr benötigt:

- Fingerfarbe (rot und weiß)
- Pinsel
- Schere
- Kleber
- Stifte (schwarz und rot)
- Rotes Krepppapier
- Ein buntes Blatt Papier
- Eine kurze Schnur
- Wackelaugen (die Augen können auch aufgemalt werden)



Anleitung

1. Zuerst mal ihr eure Finger rot und die Handfläche weiß an.



2. Dann müsst ihr eure angemalte Hand auf das Papier drücken.



3. Wenn ihr wollt, könnt ihr die freien Flächen ausmalen.



4. Für die Fliege müsst ihr ein rechteckiges Stück vom Krepppapier abschneiden.
Dieses einmal längs in der Mitte zusammenfalten.
Dann mit dem Stück Schnur in der Mitte eng zusammenbinden.



5. Für die Nase knüllt ihr einfach ein Stück Krepppapier zu einer kleinen Kugel zusammen.



6. Dann klebt ihr die Nase, die Fliege und die Augen auf euren Handabdruck kleben.



7. Jetzt fehlt nur noch der Mund. Den malt ihr dem roten Stift auf.
Fertig ist der lustige Clown. 😊

